SENTHEIM Personnes âgées

## La Marpa, dix ans déjà

Le dixième anniversaire de la Marpa (Maison d'accueil et de résidence pour personnes âgées) de la Doller à Sentheim, samedi, était l'occasion d'une belle fête, qui a réuni de nombreux invités autour des résidents.

es dix ans de la Maison d'accueil et de résidence pour personnes âgées (Marpa) ont été célébrés samedi 7 septembre. Après avoir salué toutes les personnes présentes dont les élus, et les représentants de la Mutuelle sociale agricole (MSA) et de la Maisons d'accueil des séniors d'Alsace (Masa), la présidente de la Marpa de la Doller de Sentheim Marie-Claude Kuntzmann, a eu une pensée pour Roger Gaugler, premier président de cette maison, et pour tous les résidents de la première heure qui sont partis.

## « Amour, amitié et curiosité »

Elle a retracé l'histoire de ce projet porté il y a dix ans par la Communauté de communes de la Doller et du Soultzbach désireuse de développer les services à la population. « Professionnels et bénévoles, nous avons un seul objectif: accompagner au mieux nos aînés et leurs familles, avec cette devise : amour, amitié et curiosité... », a-t-elle conclu.



Jean-Luis Gebel (à droite) qui animait l'après-midi, a présenté le programme des réjouissances. Photo L'Alsace/J.-M.R.

Le directeur de la MSA Grand Est, Arnaud Crochant, a souligné la mission de la MSA, d'accompagner et participer aux projets sociaux de ce type, en soulignant le rôle primordial des bénévoles. Le maire Bernard Hirth a rappelé le chemin parcouru depuis le départ des frères de Saint-Jean en 1995, et salué la réussite de ces projets de vie dédiés à l'enfance puis aux seniors. Le président de la comcom Laurent Lerch a fait l'éloge de toute l'équipe de ce navire, dont la capitaine mérite des applaudissements: « Il est essentiel de pouvoir continuer cette aventure qui fait partie du maillage au profit des personnes âgées, a-t-il précisé en assurant du soutien de l'intercommunalité. » Enfin, la conseillère départementale Fabienne Orlandi a rappelé l'engagement du Département qui accompagne socialement les Haut-Rhinois, notamment grâce aux trois Marpas dans le canton.

La directrice de maison Harmony Buch a présenté le programme des réjouissances, qui ont débuté par quelques chants interprétés par la chorale et Suzanne Mouton-Liger. L'après-midi, animée par des airs d'accordéon, s'est poursuivie par une rétrospective en photos des dix ans de la Marpa, une projection sur les différentes activités proposées, et un lâcher de ballons.

Jean-Marie RENOIR

Dima c'étai delen par le seval massi sace. d'Alfe

**<<** 

légatic wen, site, a mensc club, à Boede tembr vienne refuge plus c tions ( club o l'amé: 1948 : Les une v était dresse tables et pré grill... était d'une côte d

pomn

et to

ges...

sortes

Beauc

trouv

entre